
 
Rapport Moral 2024 du Cercle du bateau-atelier de V ernon 

 
Une belle année de navigation au cœur du territoire  ! 
 
Grâce à une excellente séquence de travaux sur le LadyBird à la sortie de l’hiver, 
travaux qui ont permis de renforcer notre bateau, de sécuriser des points de la 
coque et d’aligner l’arbre, nous avons pu réaliser une belle année 2024 avec 
une activité et des ressources, diversifiées ! 
 
Côté passagers, nous avons embarqué plus de 1 000 passagers soit plus de 2 
fois plus que 2023, malgré une météo compliquée pour des bateaux où les 
passagers sont en plein air ! nous approchons la centaine d’heures en 
navigation et avons présenté près de 80 ateliers à bord. Avec notre nombre de 
bénévoles, c’est le maximum que nous pouvons faire !  
 

 
 

Revivons quelques-uns des bons moments de l’année 2024 : 
 
Côté Mer :  
 

- L’accueil avec la ville des nouveaux arrivants à Vernon, en famille, 
pour voir notre ville depuis la Seine  

- Les partenariats avec Nahoma, Sysnav et de nombreuses 
associations locales ou proches de Vernon pour des moments à bord, 
toujours dans une très belle ambiance et beaucoup de sourires 

- L’embarquement de l’équipe paralympique de Boccia tunisienne avec 
une navigation en chanson  

- Le beau moment de marin où nous avons accueilli et accompagné la 
Fauvette de Poses qui partait pour la flamme olympique vers Paris. Le 
pont passé toute sirene hurlante ! 

- Une jolie lumière pour la navigation avec France 5 et de superbes 
images de drone qu’on pourra voir en 2025 dans l’emission «  100 lieux 
qu’il faut voir »  

- Une forte demande aussi de privatisation du bateau (Nav’apéro) pour 
fêter des anniversaires, des moments en famille ou entre amis.  

- Bien sûr, nos habituels ateliers sur l’histoire, sur les bateaux, mais 
aussi des moments de peinture à bord avec nos amis peintres, des 
tests d’ateliers qu’on créées pour les saisons futures et l’habituel 
navigation de fin de saison avec crêpes et cidre : les automnales  



 
Beaucoup de choses réalisées en 2024 sur la Seine depuis le port de 
Vernon. J’aimerais isoler de toutes ces actions « en mer », le moment de 
cabotage lors du village des associations. Embarquer gratuitement à bord 
de 3 bateaux, dont notre Tacau 1920, des visiteurs entre les deux rives. Non 
seulement c’est sympa, dixit les 110 passagers de cet après midi là mais en 
plus c’est plus simple car toujours compliqué de se garer proche du village. 
Et comme tout est toujours fait avec le sourire… opération qui a beaucoup 
plùt y compris à la ville et que l’on va amplifier en 2025 ! 
Côté Terre  
 

Là aussi, une année très active. Mettons en lumière 3 moments du Cercle 
 

- Le dynamique partenariat avec Village Marques pour fêter les 150 ans 
de l’impressionnisme avec l’exposition de notre barque Monet au cœur 
du village, des ateliers créatifs et des ateliers marins dédiés aux 
enfants et les excellentes conférences de jacqueline dont la création 
sur l’impressionnisme et la mode.  

- L’exposition de notre canot breton pendant 3 mois dans le patio de l’Hôtel 
Normandy.  

- L’aquatique moment, humainement passionnant, avec les patients de 
la clinique des Portes Eure pour la préparation d’un ponton rive gauche 
en cœur de ville, pour l’accostage d’urgence du Lady. Beaucoup de 
pierres retirées de la Seine et toute la zone du parc fonderie, 
débarrassée de ses déchets ! 

- Et notre flamme olympique !! Vernon accueillant la flamme, nous ne 
pouvions pas de pas faire quelque chose à ce sujet et au final, nous 
avons réalisé la flamme en taille réelle en bois (noyer ! risqué pour des 
marins non ?) qui a été présentée à la Manufacture des Capucins 
avant de vivre quelques semaines chez son sponsor, les meubles 
Vazard. Elle est maintenant exposée au Geste d’Or à Paris qui est le 
lieu majeur du compagnonnage d’art en France  

 
Côté bateaux 
 

- Lady a fait le job toute la saison en sénior courageux. Même s’il se 
consolide, il reste un bateau ancien et pas mal usé par ses activités 
tout au long de sa vie qui nous impose de le chouchouter et de le 
préserver.  

- Nénuphar au final aime bien se montrer dans de jolis lieux et même de 
temps en temps arborer ses couleurs vives ! 

- Tacau, une fois rénové, a passé la saison sur l’eau et à montré tout 
son courage en navigant 5 heures sans broncher lors du Village des 
associations 

- Serpollet a enfin pris la mer, avant il prenait l’eau, et lance fièrement 
sa proue à l’attaque des vagues ! 

- Hop, un ancien voilier bois des années 50, pour enfants du centre 
nautique de Bennecourt, a été restauré et deviendra notre annexe. 
Allez hop, on y va ! 



- Et dernier sorti des ateliers Cercle, le canoe canadien Lou Soleu de 
1905 qui après 3 mois de gros travaux de décapage manuel, de vernis, 
de rempaillage des sièges, est paré à naviguer. Pour le moment, il 
navigue à côté de la piscine de Nahoma ! 

 
Pour être complet, le Paimpol ne renaviguera plus et va devenir, si nous y 
arrivons, une scène mobile aux Tourelles (à suivre en 2025) et donc nous 
avons pu vendre la remorque avec les impacts positifs que notre trésorière 
vous expliquera dans le rapport financier 
 
Une vraie belle année, dynamique, diversifiée en ac tions, en moments 
mais aussi en ressources, comme le présentera notre  chère trésorière 
dans son rapport financier. Une année où chaque bén évole a été 
essentiel.  Pour que nos bateaux naviguent en sécurité, soient transportés en 
sécurité, que nos passagers embarquent en sécurité, que toutes nos 
navigations se passent avec le sourire et la joie d’un moment rare à bord d’une 
offre rare sur la Seine !!  On a tous fait le job et vraiment merci à toutes et tous  
 
Merci à nos différents partenaires fidèles : la mairie de Vernon, son 
représentant dans notre association, Hervé, son Maire, notre 
correspondante culture Nicole, l’équipe de la vie associative, l’équipe de 
l’office tourisme… Merci aussi aux équipes de Leduc pour leur aide 
essentielle dans la sécurisation de notre ladyBird  
 
Merci aux pilotes, équipiers, bricoleurs, animateurs pour l’état d’esprit qui 
nous anime tous, aux adhérents d’être avec nous, et aux membres du CA 
pour leur disponibilité !  
Pour poursuivre cette aventure du Cercle 
 

Pour faire encore plus  Seine ensemble   


